



59/62

## **LIBERTE POUR GEORGES IBRAHIM ABDALLAH !**

**Stop à un scandale d'Etat et un déni de justice depuis 40 ans.**

**RASSEMBLEMENT SAMEDI 21 OCTOBRE - Grand-Place 11 h LILLE**

Georges Abdallah est aujourd'hui le plus ancien prisonnier politique en France. Emprisonné depuis 1984 en raison de son engagement contre l'occupation israélienne de son pays, le Liban, et pour la libération de la Palestine, il est la cible d'un acharnement politique de la part des autorités françaises, et de ses alliés israélien et états-unien. Le 8 juin dernier, il a déposé une neuvième demande de libération conditionnelle-expulsion et entamera, ce 24 octobre 2023, une 40e année de détention.

Le tribunal de l'application des peines s'est déjà prononcé par deux fois pour sa libération. Ces décisions de Justice n'ont pas été appliquées. En effet, l'exécutif français s'est soumis aux pressions israéliennes et étasuniennes et ont refusé de signer l'arrêté d'expulsion vers son pays, le Liban. Alors que la Justice décide sa libération, les dirigeants français décident de le maintenir en détention : la France serait-elle une démocratie de façade où la séparation des pouvoirs n'est qu'illusion ?

De nombreuses organisations et collectifs, dans la diversité de leurs engagements, exigent sa libération : syndicats, associations, partis politiques se sont tous exprimés publiquement pour sa libération. 28 députés ont récemment publié une tribune dans ce sens. Mme la députée Andrée Taurinya a questionné le ministre de l'intérieur le 1<sup>er</sup> août 2023 quant à la signature de l'arrêté d'expulsion. Près de 4 mois après, Darmanin ne daigne toujours pas répondre...

**Il est impératif que les appels à la libération de Georges se multiplient ! La manifestation nationale a lieu ce 21 octobre devant le centre pénitentiaire de Lannemezan, où Georges Abdallah est détenu.**

*Signataires : Association France-Palestine Solidarité Nord-Pas de Calais, Union Départementale des syndicats CGT du Nord, Comité Solidarité Georges Abdallah Lille, Fédération Syndicale Unitaire, Rassemblement Communiste, Pôle de Renaissance Communiste 59/62...*

Le film-documentaire « Fedayin, le combat de Georges Abdallah » et le livre de Saïd Bouamama « L'affaire Georges Ibrahim Abdallah » sont disponibles auprès des organisateurs